



Mantes la Jolie

***Dire ce que l'on fait
et faire ce que l'on dit***

Numéro 54 – Mardi 23 juin 2009

Marc Jammet

Conseiller municipal PCF, Président du groupe "Unité à gauche pour changer vraiment"

Le 28 juin, pas une voix ne doit manquer à la gauche

VOTEZ GUILLAUME QUEVAREC

Le premier tour de l'élection cantonale révèle une forte poussée de la droite à Mantas la Jolie sur un fond d'abstention massive.

Les deux candidats de droite (*Michel Vialay pour l'Ump-Modem et Christiane Gadé pour le Front national*) totalisent ainsi 59% des voix et près de 3.000 voix tandis que plus de 13.000 Mantaises et Mantais n'ont pas voté.

Cette forte abstention est due à la nature même de l'élection et à sa convocation précipitée qui a affaibli le débat démocratique. Elle est malheureusement due également à des manœuvres politiciennes, d'accords au sommet entre "états majors" coupés des réalités et à une campagne plus que contestable rejetant dos à dos droite et gauche, multipliant les mises en cause personnelles et ajoutant du trouble à gauche. Ces manœuvres ont renforcé encore l'abstention à gauche au grand bénéfice de la droite qui, sans doute, n'en attendait pas tant.

Pour autant, le résultat obtenu par la droite n'est pas définitif. Elle n'obtient pas les suffrages de 25% des inscrits nécessaires pour que son candidat soit élu au premier tour. **Il y aura donc un second tour dimanche 28 juin.**

Sans aucune hésitation, comme je l'avais fait à l'annonce de ma candidature, j'appelle tous les électeurs qui m'ont apporté leurs suffrages à voter pour le candidat arrivé en tête de la gauche: Guillaume Quévarec.

J'appelle tous les électeurs de gauche qui se sont abstenus au premier tour à se mobiliser dimanche prochain pour battre la droite. **13.000 électeurs n'ont pas voté dimanche dernier, si la gauche mobilise 1.000 électeurs de plus que la droite, elle gagne les élections.**

Je lance cet appel avec d'autant plus de convictions que, depuis les dernières élections municipales, **Guillaume Quévarec et moi-même avons su**, tout en respectant nos propres différences, **construire à gauche** pour le droit au logement, pour l'emploi et contre les délocalisations, pour la sauvegarde de tous nos collègues, pour une gestion publique et transparente de l'eau, pour une réelle démocratie municipale...

**LE 28 JUIN, PAS UNE VOIX
NE DOIT MANQUER A LA GAUCHE.**